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DIEGO ORTEGA MADRID, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, 
PRESENTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS SOBRE: PRESUPUESTOS JUNTAS 
VECINALES  
 
 
 
 

 
PREGUNTAS 

 
 

• En la contratación de los diferentes proyectos y memorias técnicas de las Juntas 
Vecinales Municipales se está sufriendo un retraso importante, desde que la Junta 
autoriza el gasto, hasta la ejecución de la reparación o inversión. ¿La economía 
producida en la contratación va a repercutir en el presupuesto de la Junta o irá a 
engordar el superávit del Ayuntamiento? 

 
• ¿Por qué no han sido capaces de conseguir que dicha economía repercuta en la 

Junta en dos años presupuestarios? 
 

• ¿Creen que en el próximo año esas economías repercutirán en las Juntas 
Vecinales Municipales? 

 
 
 
 
 

 
 
 

En Cartagena,  a 11 de octubre de 2017 
 
 
 
 
 

 
               El portavoz      El concejal 
 
 
 
 
 
     
 
  Francisco José Espejo García      Diego Ortega Madrid 


